静岡市倫理法人会

活動報告書11月号

モーニングセミナーピックアップ

10月14日 天野 正剛 氏



「腐ったミカンと呼ばれて」

静岡市倫理法人会の天野正剛会員は、学生時代に父への反抗心から、有名なドラマ金八先生シリーズの「腐ったミカンの方程式」を地で行く様な、ケンカに明け暮れ高校を中退するほど荒んだ生活を送っていました。しかし、ご長男が生れたことをきっかけに真人間になり、市議会議員として現在活躍中です。中学時代の友人が講話を聴きにわざわざ東京から駆けつけました。決して「腐ったミカン」などではないことが分かります。

10月28日 横地 伸泰 氏



「はいっ!の実践で人生激変〜倫理指導の偉力〜」 10月のモーニングセミナーを締め括って下さったのは、 横地伸泰愛知県倫理法人会広報委員長です。倫理指導 を受けて出された課題をそのまま素直に実践し、大逆転 の人生を歩んでいます。今まで育ててくれた母の最期の 日を考えたことがありますか?との問い掛けは来場者の 多くの心を打ちました。笑いあり涙あり、横地倫理劇場の 真骨頂でハロウィーンMSは大いに盛り上がりました。

ハロウィーン・モーニングセミナー(10/28)





昨年より、毎年10月最後のモーニングセミナーは、ハロウィーン・モーニングセミナーと題して、仮装して参加することになりました。 見てても楽しいですが、やってみるともっと楽しいです(笑)。



数字で見る 静岡市倫理法人会

10月参加人数の推移 MS朝礼 MS

7日 16名 28名 (20名)

14日 17名 30名

(17名)

28日 17名 30名 (20名)

くクリーン大作戦のお知らせ>次回は11月19日(日)7:00~ホテルアソシア前

倫理実践・体験報告「倫理指導を受けてみて」



倫理指導を受けてほぼ1ヶ月が経過しました。理由は分かりませんが、仕事は「今までで一番いい数字(現在進行中)」で、プライベートは「更にいい!」状況なのです。倫理指導の中では仕事の相談が中心だったのですが、思い切って過去の自分の事も洗いざらい話させて頂きました。指導員の先生から宿題として出された実践項目は仕事に関する項目もありましたが、基本的には家族に関する項目でした。それは奥さんに話しかけるときに名前に「さん」付けして呼ぶことと、奥さんの話を聞くときは目を見て真剣に聞くことでした。LINEでは「さん」付けは出来るのですが、面と向かってはなかなか難しく、つい呼び捨てで呼んでしまいます。彼女の話を聞くときは目を見て聞くことを意識してやってます。すると彼女のテンションがいつもより明らかに良いのを感じ、以前よりも明らかに「良い言葉」で接し返してくれるので当然私も悪い気持ちはせず、とても恥ずかしいのですが私たちは今凄く凄く仲良しです。そんな家庭状況のせいかコンビニや飲み屋に行っても、私は笑顔で「ありがとう

ございます」と言うようになりました。そうすると店員さんも笑顔で対応してくれ、以前には必ず遭遇した「感じの悪い店員」が明らかに減りました。職場でも気持ち良く仕事出来るようになり、「そのお陰で今月は数字が良いのかな一」と思っています。「倫理指導のお陰で・・」と言うのはまだまだ早い気がします。このまま、この実践を継続していこうと思ってます。 (柴田 達人 幹事)